



SAUVETEUR LIFEGUARD



Offre d'emploi Job Offer

La municipalité du Canton de Stanstead, en collaboration avec l'Association Communautaire de Georgeville, est à la recherche d'un sauveteur au quai de Georgeville situé au Carré Copp sur le lac Memphrémagog.

Fonctions

Le/la sauveteur (se) a comme fonctions de surveiller les baigneurs, assurer à la sécurité de la plage et fournir les premiers soins en cas de besoin durant la période estivale.

Conditions

- Posséder le certificat de sauveteur national, niveau plage;
- Avoir 17 ans et plus;
- Disponible à travailler de 20 à 30 heures et 6 jours par semaine, selon la température;
- Être bilingue un atout;
- Le poste est rémunéré à 30\$/h avec possibilité de bonus à la fin de la saison.

Envoyez votre c.v. à :
info@cantonstanstead.ca
avant le 15 avril 2024

Seuls les candidats retenus seront contactés pour une entrevue.

The Municipality of Stanstead Township, in collaboration with the Community Association Georgeville, is looking for a lifeguard at Georgeville pier located at Carre Copp on Lake Memphremagog.

Duties

The lifeguard's main duties are to supervise swimmers, to ensure a safe beach environment, and to provide first aid in case needed during the summer season.

Requirements

- National lifeguard certificate, beach level;
- Must be 17 years old or older;
- Available to work 6 days a week, depending on weather; 20 to 30 hours/week;
- Bilingualism an asset;
- The position is paid at \$30/hour, with the possibility of a bonus at the end of the season.

Send your CV at :
info@cantonstanstead.ca
Before April 15, 2024

Only successful candidates will be contacted for an interview.

